
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 72 回 伊勢市都市計画審議会 

議事録要旨 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年６月６日 

  



第 72 回伊勢市都市計画審議会 

 

日  時  令和６年６月６日（木）午後３時から 

 

場  所  伊勢市役所本館 ３階委員会室 

 

委員出席者 浅野 聡     三宅 諭     笠原 正嗣 

  冨本 真理子   西井 一比古   中村 彰     

坂谷 隆徳    河井 英利    宮﨑 誠 

 北村 勝     野崎 隆太    福井 輝夫  

  宿 典泰     竹本 訓子    千島 孝弘 

  中出 睦     森井 美惠 

 

出席幹事等 市長  鈴木 健一 

副市長 福井 敏人 

      都市整備部長 荒木 一彦 

      都市整備部次長 上田 淳一 

      都市整備部参事兼都市計画課長 中村 哲也  

      都市整備部基盤整備課長 見並 卓也 

 

事務局   都市計画課副参事兼計画係長 青山 憲太郎 

      計画係 山田 昌幸・久保田 翔 

       

 

司会進行  事務局（都市計画課長） 

 

傍聴人   １名 

 

議事録署名 北村委員、竹本委員（議長指名） 

 

 

  



【内容】  

 

審議案件 

 

議案第１号  役員等の選出について 

 

報告案件 

 

報告案件１ 景観・土地利用届出等件数について 

 

 

 



【発言内容】 

審議案件 

○議案第１号 役員等の選出について 

 

・進め方については、事務局一任の声をいただき、仮議長として宿議員にお願い

した。 

・伊勢市都市計画審議会運営区亭第２条第１項の規定による無記名投票ではな

く、同条第３項の規定による指名推薦の方法をとることとした。 

・北村委員より、会長には引き続き浅野委員、副会長には伊藤委員の推薦があっ

た。 

・浅野委員が会長に、伊藤委員が副会長になることについては、異議なしとして

承認された。 

 

・各委員会委員の指名について、会長より以下の指名があった。 

・伊勢市景観委員会は、西井委員、千島委員、森井委員。 

・伊勢市内宮おはらい町地区委員会は、中出委員。 

・伊勢市二見町茶屋地区景観委員会は竹本委員。 

・伊勢市土地利用委員会は、河之口委員、伊藤委員、坂谷委員。 

 

報告案件 

○報告案件１ 景観・土地利用届出等件数について 

 

説明 

◆事務局 

報告案件１「景観・土地利用届出等件数について」の資料に沿って説明。 

詳細な内容については報告案件資料 1 及び関連資料を参照。 

 

意見・質問 

◆委員 

資料の１ページ目、地区別届出状況であるが、認定申請が 15 件、通知が１件

とあり、こちらは重点地区の内宮おはらい町地区のところが多分認定申請なの

だろうと思うが、こちらの数値が 16 なっており、この認定申請は 16 で、こちら

は 15 と書いてあるため、その説明をお願いしたい。 

 

◆事務局 

敷地が、重点地区とその他の地域地区にまたがっており、景観地区に関しての



認定申請は要らないが、重点地区に関する届出はしてもらっているとカウント

するため、１件差がある状況になっている。 

 

◆委員 

遊技場の横に大型の屋外電光看板があるが、これは４メートルを超える工作

物ではないため、今回の対象外となったのか。 

 

◆事務局 

広告物については三重県の屋外広告物条例があり、そちらの審議になるため、

市には届出は来ていない。 

 

◆委員 

絵画のほうについては、人が全く居ないが、写真は割と、人が取り込まれてい

る。情報があれば教えていただきたい。 

 

◆事務局 

こちらから人を描かないでというようなお話はしたことはない。写真につい

ては、人を映しているというよりは、審査している先生に聞いたが、人と景色を

込みで審査していると聞いている。 

 

◆会長 

景観委員会の会長から当日の状況について補足をしていただきたい。 

 

◆委員 

新しい景観を子どもたちが描き、また写真を撮るという意味では、子どもたち

には伊勢市の景観への取組は、事業を通じて非常に浸透しているではないかな

と感じている。 

 

◆会長 

景観委員からも補足をしていただきたい。 

 

◆委員 

今年は人が描かれていないものが選ばれたが、審査している中に桜があった

り、花火の絵があったりと海や川で遊んでいるところには、人は描かれている。

景観の一部と捉えて審査をしている。 

 



◆会長 

応募総数は昨年、大体例年並みぐらいであったか。 

 

◆事務局 

昨年は、絵画は 464 件、写真は 81 件の応募があった。 

 

◆会長 

他に何かあるか。 

 

◆会長 

資料の 14 ページのところで、スヌーピーが書かれているが、景観計画の形成

基準上は、色彩素材等には抵触してないので問題ないと思われるが、スヌーピー

に関して、委員会の皆さんで何か議論があったか。 

 

◆事務局 

この敷地は間口がすごく狭く、通行人が首を伸ばして見ないと分からない場

所に塀が建っており、望見はあまりできないという判断、なおかつ内部の壁とい

う扱いで、スヌーピーの表示については認定した。 

 

◆会長 

他に何かあるか。 

 

◆委員 

 (意見なし) 

 

◆会長 

最後に事務局から連絡事項はあるか。 

 

◆事務局 

今年度については特に今のところ予定がないため、今後、都市計画審議会を開

催する必要があれば、改めて連絡をさせていただく。 

 

＜閉会＞ 

 


